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Предметом данного исследования являются низшие органы юстиции, действовавшие в пер-
вой половине XIX в. на территории Западной Сибири. Новизна исследования заключается в обра-
щении автора к ранее не опубликованным источникам и стремлении охватить многообразие форм 
осуществления правосудия, использовавшихся сибирским коренным и пришлым населением, 
общероссийскими и региональными сословиями. Автор обосновал мысли о том, что абсолютная 
монархия упорядочивала и реформировала системы традиционных судов в отдельных областях 
России, регулярно уделяя особое внимание самой крупной части государства — Сибири; что ши-
рокое применение примирительных процедур и упрощенный порядок судопроизводства облегча-
ли работу государственных судов, способствуя эволюции правовой системы на окраинах империи. 
В законодательстве учитывались сословная организация населения, интеграционные процессы, со-
стояние развития юстиции в Российской империи и ее отдельных провинциях. 
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The subject of this research is the lower bodies of justice that operated in the first half of the 
19th century on the territory of Western Siberia. The novelty of the research lies in the author’s appeal 
to previously unpublished sources and the desire to cover the variety of forms of administration of 
justice used by the Siberian indigenous and newcomer population, the all-Russian and regional estates. 
The author substantiated the idea that the absolute monarchy ordered and reformed the systems of systems 
in certain regions of Russia, regularly pays special attention to the largest part of the state — Siberia, that 
the widespread use of conciliation procedures and a simplified procedure for legal proceedings facilitated 
the work of state courts, contributing to the evolution of the legal system on the outskirts of the empire ... 
The legislation took into account the estate organization of the population, integration processes, the state 
of the development of justice in the Russian Empire and its individual provinces.
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